
「会長挨拶」                                
 

滝田浩一 会長挨拶 

 

平成 30年度の定時社員総会の開催にあたり、一言ご挨拶を申し上げます。皆様におかれまして

は、何かとご多忙のところ本総会にご出席を賜り、誠にありがとうございます。 

本日の社員総会は、当会が、昨年の 11月 1日に「一般社団法人」に移行して初めての社員総会

となります。この日を迎えることができましたのも、日頃より、当会の事業運営にご理解とご協力

を賜っております、会員をはじめ日本医師会、四病院団体協議会の関係者の皆様方のおかげと心よ

り感謝申し上げます。 

この場をお借りして、改めて御礼申し上げます。 

本日は、まず始めに「平成 29 年度事業報告」、「平成 29 年度収支決算」についてそれぞれご報

告いたします。それぞれをお諮りした後、続いての決議事項として、本年度は役員改選期にあたる

ため、理事並びに監事の選任につきましてご審議をいただくことになっております。昨年の運営方

法と多少異なり、不慣れなところがあるかと存じますがよろしくお願いいたします。 

 さて、今年の 4 月から開催された看護基礎教育検討会では、19 年ぶりに准看護師養成について

議論がされます。当会は准看護師養成の要件等が厳しいものにならぬよう切望するばかりです。准

看護師養成制度につきましては、いまだ廃止を求める声もきかれますが、准看護師養成制度を存続

させることは、2025 年問題の解決にも繋がることだと思っております。当会としましては、引き

続き准看護師の生涯教育の確立並びに准看護師養成制度の存続維持等に尽力させていただきます。 

また、当会の会員数が伸び悩んでおり、会の運営が厳しい事態に直面しておりますことから、当年

度は特に、会員促進事業を積極的に取り組む所存でございます。皆様方におかれましても、それぞ

れのお立場から関係者に対し、積極的にお声かけていただきますよう改めてお願い申し上げます。 

結びになりますが、会の発展のため役員一同、引き続き努力を続ける所存でありますので、皆様

の一層のご理解とご支援をお願い申し上げますとともに、本日ご参会の皆様のご健勝と、ますます

のご活躍を心よりお祈りし、私の挨拶とさせていただきます。 

本日は、どうかよろしくお願い致します。 
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